

La Convention Internationale de Santé siègera à La Havane en avril prochain



La Havane, 14 janvier (RHC).- Environ 900 délégués cubains et étrangers se donneront rendez-vous à La Havane, du 20 au 24 avril, pour débattre de la santé mondiale dans le contexte de la Convention Internationale Cuba-Santé 2015.

La rencontre permettra l'échange de vues sur les défis actuels et futurs de la Santé Publique dans le monde, sur les politiques publiques, sur les stratégies, sur l'organisation et sur les bases économiques sur lesquelles repose l'activité sanitaire.

Des membres de la commission d'organisation de la convention ont déclaré à la presse que, dans les espaces de discussion, notre pays montrera les acquis dans la stratégie d'Attention Primaire de Santé et l'on débattrait aussi de la qualité de la vie, de la promotion de la santé au sein de la société ainsi que des politiques économiques, sociales et environnementales.

Le programme inclut aussi la tenue de la 13e édition de la foire commerciale « La Santé pour tous 2015 » qui actualisera les spécialistes dans les nouvelles technologies médicales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43500-la-convention-internationale-de-sante-siegera-a-la-havane-en-avril-prochain>



Radio Habana Cuba